

R4年度 市立千葉女子バレー部 活動報告②

新チーム、スタート！！

●千葉市民大会（8月）

中止

●選手権大会 1次ラウンド（8月）

大会棄権

3年生の力も借りて、スペシャルチームで臨む予定でしたが残念でした。



●第8地区シード決め大会（11月）

リーグ戦		2	(25-12 25-17)	0	千葉経済
リーグ戦		2	(25-7 25-23)	0	市立稲毛
リーグ戦		2	(25-10 25-12)	0	昭和秀英
準決勝		0	(15-25 9-25)	2	幕張総合
3位決定戦		2	(22-25 25-23 26-24)	1	磯辺

地区3位！！（1位検見川、2位幕張総合）

保護者の皆さまの応援を背に、一生懸命、粘り強くがんばりました！！

新チームとして、初めてユニフォームを着ての試合となりました。

今年のチームは2年生が2人で、1年生が多いチームです。

1年生の部員の内、2名は高校からバレーボールを始めた選手です。

新人戦に向けて、とても貴重な経験を積めた大会となりました。

今年も、粘り強く、元気と一生懸命さが売りのチームを目指して頑張ります。

次は、新人地区予選、県大会出場をしっかりと決められるよう、

そして、保護者にまたかっこいい姿を見せられるよう、練習に励みます！！

●V3リーグ千葉大会（千葉ZELVAホームゲーム）コートオフィシャル(11月)



コートオフィシャルとして、
大会運営に携わらせて頂きました。
トップレベルのバレーに感動し、
また練習を頑張れそうです！

●第8地区 新人戦 地区予選（12月）

リーグ戦	市立千葉 WIN	2	(25-15 25-15)	0	千葉女子
リーグ戦	市立千葉 WIN	2	(25-15 25-8)	0	千葉経済
準決勝	市立千葉 WIN	2	(25-16 25-13)	0	千葉東
決勝	市立千葉	0	(18-25 16-25)	2	検見川

準優勝！！ 7年連続、県大会出場決定！！
棄権したチームもある中ではありますが、よく頑張ったと思います。

ベスト8を狙う検見川高校とも決勝戦で対戦し、
力は及びませんが、粘り強さはよく発揮できたと思います！
地区代表として、県大会に向けてまた頑張ります！



●茂原カップ (1月)

大会1日目

リーグ戦 市立千葉 0 (26-28 / 13-25) 2 土気

リーグ戦 市立千葉 0 (23-25 / 21-25) 2 千葉黎明

チームのレシーブの要である選手がケガで出場できず、急遽、フォーメーションを変更し、試合に臨みました。結果は上記の通りですが、いつもその選手に頼っていた分を、チーム全体で補えるよう、全員のレベルアップを目標に頑張ります！

大会2日目 (初日の各リーグ戦、3位のチームでのトーナメント)

一回戦  市立千葉 2 (25-14 / 25-21) 0 柏中央

準決勝  市立千葉 2 (25-13 / 25-19) 0 千葉東

決勝  市立千葉 2 (25-14 / 25-12) 0 茂原

優勝！！

チーム全員、よく頑張りました。

ケガで出場できない選手の代わりに活躍したのは、高校からバレーを始めた選手でした！

大会2日間、コートの中には、2名、高校からバレーを始めた選手が入りました。

ここまで練習してきたことを、一生懸命に頑張りました！

選手たちは、チームのために、それぞれの役割に徹してよく頑張りました！

県大会に向けて、よい弾みとなりました！

… チームとして、感染症拡大以降、招待頂いた大会に、初めて出場できた大会でした。(これまで棄権等でご迷惑をお掛けしました。) 大会に出場できること、とても感慨深く、感謝の気持ちでいっぱいでした。茂原市バレーボール協会をはじめとする関係者の皆さま、本当にありがとうございました。



●新人戦 県大会 (1月)

1回戦	市立千葉 WIN	2 (25-12 25-8)	0	市川南
2回戦	市立千葉	0 (19-25 12-25)	2	昭和学院

県大会で、1回戦に勝ち、県ベスト32！！
レギュラーを欠く、苦しい状況でしたが、選手たちは、よく頑張りました！
ベスト8の強豪、昭和学院とも対戦することができ、
市千葉が強いチームと戦うために、必要な力も再確認できました。

過去2年間、新人戦の県大会は開催されませんでした。
県大会で、バレーボールができること、
練習の成果を発揮できること、
保護者の皆さまに見て頂けること、
他地区のチーム・先生方から学ぶこと、
本当に貴重な経験をさせて頂き、顧問としてもとても幸せでした。

新人戦も終わり、チームを引っ張る上級生の2人とも残り半年です！！
1日1日を大切に、チームは活動していきます。
春に向けて、またがんばります！

目標：地区優勝 & 県ベスト16

今後の 主な予定	●西澤杯 (2月) ●千葉市バレーフェスタ (3月) ●船橋市民大会 (3月) ●江ノ島杯 (3月)
-------------	---

中学生の皆様、練習見学大歓迎です！！ご連絡下さい☆

千葉市立千葉高等学校 女子バレー部顧問：佐藤 (TEL：043-251-6245)